



Phot. Binder

MANCHMAL kann man sich wirklich eines Lächelns nicht enthalten. Wer erinnerte sich nicht noch an den hochnäsigen Blick, an die tiefe, verächtlich nachsichtige Ironie, mit der die hübsche Suzette eines Tages zu ihrem Freunde — es ist noch gar nicht so lange her — sagte: „Nie in deinem Leben, hörst du, niemals wirst du mich in langen Kleidern sehen!...“ Und jetzt ist der Rock an Suzettens Abendkleid so endlos lang, daß sie neulich Abend beim Tanzen mit ihren kleinen Füßen in der großen Schleppe hängen geblieben ist...